
AL MANDO

#OPINIÓN



JAI ME
NÚÑEZ

UPAX EN TOP COMPANIES

La crema y nata del mundo empresarial se dio cita la semana pasada en el Congreso Internacional Top Companies, foro en el que se abordaron temas de liderazgo, capacitación y responsabilidad social. Por lo que no pudieron faltar representantes en investigación de mercado, quienes quedaron boquiabiertos tras la participación de **Cecilia Fallabrino**, la CEO de UPAX, que dejó claro porque esta firma mexicana lleva la batuta en el sector. Fallabrino tuvo a su cargo el tema de "Economía Colaborativa", –teniendo este concepto como base–, la firma generó "in house" la aplicación "Upaxer", con la cual han logrado sumar ya a 25 mil colaboradores que se extienden por cada rincón de la República Mexicana, así como fuera en países centroamericanos, EUA e incluso China.